

MEDIENMITTEILUNG

Bürgerspital Solothurn: Gregor Lindner zum Professor ernannt

Solothurn, 11. Mai 2022 – **PD Dr. med. univ. Gregor Lindner, Chefarzt Klinik für Allgemeine Innere und Notfallmedizin am Bürgerspital Solothurn (BSS), wurde per 1. Mai 2022 auf Antrag der Medizinischen Fakultät der Universität Bern zum Titularprofessor ernannt.**

Nach der Habilitation Gregor Lindners im Fach Innere Medizin und Nephrologie an der Medizinischen Universität Wien erfolgte nun die Umhabilitation im Fach Notfallmedizin an der Universität Bern. Zeitgleich wurde ihm aufgrund langjähriger Leistungen in Forschung und Lehre von der Universität Bern die Titularprofessur verliehen.

2020 legte das Bürgerspital Solothurn die Kliniken für Allgemeine Innere Medizin und das Notfallzentrum zu einer Klinik zusammen und übertrug die Leitung an Gregor Lindner. Er brachte die dazu notwendige, umfangreiche medizinische Erfahrung mit Schwerpunkt Notfallmedizin mit. Gemeinsam mit dem Team stellte er das stark wachsende Notfallzentrum komplett neu auf. Die Vorteile davon spüren die Patientinnen und Patienten in den stetig optimierten und noch durchgängigeren Behandlungsprozessen. Der Zusammenschluss bedeutete ausserdem einen Schub für die Aus- und Weiterbildung von Medizinstudierenden sowie vor allem Assistenzärztinnen und -ärzten. Die Klinik für Allgemeine Innere und Notfallmedizin ist eine sogenannte A-Klinik im Bereich der Ausbildung zum Facharzt für Allgemeine Innere Medizin und eine SGNOR Kategorie 1 Weiterbildungsstätte für Klinische Notfallmedizin.

Neben der klinischen Tätigkeit bildet die wissenschaftliche Forschung ein zweites starkes Standbein von Gregor Lindner. Sein Forschungsschwerpunkt liegt hier im Bereich der Elektrolytstörungen im klinischen Alltag. Zudem konnte in den letzten eineinhalb Jahren ein zusätzlicher Schwerpunkt im Bereich der Gender- und Diversitätsforschung aufgebaut werden.

Für die Solothurner Spitäler und ihre Patientinnen und Patienten ist die Ernennung von Gregor Lindner deshalb erfreulich, weil sie zeigt, dass die soH hochkarätige Ärztinnen und Ärzte anzieht und diesen eine stetige Weiterentwicklung ermöglicht. Diese sorgen wiederum für eine bestmögliche Behandlung der Patientinnen und Patienten.

Ausschnitt CV

Im Anschluss ans Studium der Humanmedizin an der Medizinischen Universität Wien begann der gebürtige Österreicher Gregor Lindner (38) seine medizinische Weiterbildung an der Universitätsklinik für Innere Medizin III im Bereich Nephrologie und Dialyse. An gleicher Stätte erfolgte im Jahr 2013 die Habilitation im Fach Innere Medizin und Nephrologie. Von 2010 bis 2013 setzte er seine medizinische Tätigkeit am Universitären Notfallzentrum sowie in den Universitätskliniken für Allgemeine Innere Medizin und Nephrologie und Hypertonie am Inselspital Bern fort. In den Folgejahren baute Gregor Lindner als Ärztlicher Leiter der Abteilung Innere Medizin

und Notfallmedizin in der Hirslanden Klinik im Park in Zürich die Notfallstation sowie die Allgemeine Innere Medizin neu auf. 2019 zog es ihn zurück ins öffentliche Spital als Rundumversorger: ins Bürgerspital Solothurn, wo er gemeinsam mit seinem Team und dank seiner umfangreichen medizinischen Erfahrung mit Schwerpunkt Notfallmedizin das stark wachsende Notfallzentrum komplett neu aufstellte.

Weitere Auskünfte:

Karin Bögli, Direktorin Bürgerspital Solothurn, T 032 627 30 55

Bild zVg